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          CONSEJO LOCAL DRAFE BARRIOS UNIDOS 
                    ACTA No. 9 DE 2024 

SESIÓN EXTRAORDINARIA SESION ORDINARIA _X _ 

FECHA: JULIO 22 DE 2024 

HORA: 03:00 PM 
LUGAR: Alcaldía Local de Barrios Unidos 

 
SECRETARÍA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo Entidad 

Carolina Lozano Contratista Oficina de Asuntos Locales IDRD 

 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 
      

 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 

 

Localidad Representante Entidad /Sector 
Asiste 

Observaciones 
Sí No 

Barrios Unidos Claudia Patricia D´Chiardi Persona mayor X   

Barrios Unidos Luz Janeth Sánchez Discapacidad  X  

Barrios Unidos John Alexander Herrera Educativo X   

Barrios Unidos Juan Alberto Gómez Jóvenes X   

Barrios Unidos Byron Giovanny Mambi 
Escuelas o Clubes 
Deportivos 

X 
  

 

Barrios Unidos 
 

Bernardo Rubio 
Juntas de acción 
comunal 

 

X 
  

Barrios Unidos Claudia Isabel Neira 
Colectivos, 
Agrupaciones, ESAL 

X 
  

Barrios Unidos Sonia Esperanza Cerón 
Grupos Étnicos o 
Sociales 

X 
  

Barrios Unidos Juan David calderon Apoyo Alcaldía Local X   

Barrios Unidos Indy Tuntaquimba Delegada SCRD X 
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CONVOCATORIA 
 

Convocatoria realizada por la Secretaría Técnica de acuerdo con los artículos 16 y 17 
del Reglamento Interno del Consejo de DRAFE de la Localidad de Barrios Unidos, el día 
17 de julio de 2024,  a través de correo electrónico, Google calendar  y grupo de 
WhatsApp 

 
Siendo las 3:15 pm de hoy 22 de julio de 2024, se procede a iniciar la novena sesión 
ordinaria del DRAFE de Barrios Unidos, para lo cual la secretaria técnica solicita el aval 
para proceder a dar lectura del orden del día y ponerlo en consideración para su 
aprobación 

 
 

ORDEN DEL DÍA 

1. Saludo de bienvenida 
2. Verificación de quórum 
3. Aprobación Reglamento Interno 
4. Presupuestos participativos 
5. Avance de las tareas que los consejeros se propusieron para el cuatrienio 
6. Varios 

 
Debido que el presidente del DRAFE no se encuentra presente al momento de iniciar la 
sesión, la gestora local del IDRD sugiere elegir un presidente ad hoc y, por unanimidad se 
elige a la Consejera Claudia Isabel Neira 

 
DESARROLLO DE LA SESION 

 

 
2. Llamado a lista y verificación del quórum 

 
Con presencia de siete (7) consejeros, tres (3) delegados se constituye QUORUM 
DELIBERATORIO Y DECISORIO. 

 

3. Aprobación Reglamento Interno 
 

Luego de revisar el reglamento trabajado se hacen 2 ajustes: 

• Aclarar las inasistencias: no asistir a tres sesiones ordinarias 

• Artículo 8 numeral b:: quedan seis Inasistencias (por acuerdo unánime este consejo se 
reúne mensualmente) 

El reglamento fue aprobado 

4. Presupuestos participativos 

• la consejera Patricia dice que tuvieron una reunión el jueves pasado por la alcaldía 
estuvo Jeymi que estaba a cargo y con la consejera Sonia ya que las dos consejeras 
ganaron presupuestos participativos del año pasado y quieren ejecutarlos en el 
segundo semestre . Estos presupuestos se ejecutarían en el mes de octubre, todo 



GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V2 

 

 

depende de la programación y será un día para reunir 300 atletas en condición de 
discapacidad cognitiva , en el horario de 9 de la mañana a 2 de la tarde 

• Lugar: ellas quisieran que fuera en el IDRD porque es el lugar indicado para 
desarrollar el evento todo estará programado por el operador; ahora se esta esperando 
que lo pasen al jurídico y el consejo apruebe para su desarrollo 

• En la parte logística requeriría transporte para las fundaciones para que los recojan, se 
les entregara un refrigerio y una camiseta. 

• El profesor John pregunta que hay que hacer como colegio para participar entonces se 
le responde que cuando digan cuántos son en las alcaldías los niños que van a asistir, 
cuántas mujeres, cuántos hombres se le pasa la lista. 

• Los cupos son 300 con todas las fundaciones 

• La idea es que todos puedan participar todos tengan su refrigerio, sus premios y la ruta 
los pueda regresar, que las familias los acompañen. 

• En el IDRD hay una pista atlética muy interesante en la plaza de artesanos la cual 
pertenece a la localidad La idea es que la presten para ese día. 

• El Consejero Jhon dice que se puede manejar por la alcaldía que hay una pista atlética 

• la consejera Sonia tiene el tema de salud, entonces la propuesta es :   un día de 
jacuzzi, Pilates, yoga, está dirigido solamente para adulto mayor, esta actividad va 
hasta el mediodía. 

• Se están esperando fechas para que los participantes entreguen la fotocopia la cédula 
y recibo de un servicio público 

• Aun no hay una fecha exacta es entre septiembre octubre y noviembre 

• Ahora empiezan de nuevo los presupuestos participativos y tendremos que mirar qué 
propuesta se va a pasar (Se tratará en la próxima sesión). 

 

 
5. Avance de las tareas que los consejeros se propusieron para el cuatrienio 

 
• El consejero Mambi manifiesta que hay una situación sobre la mejora para los 

parques, cuando ha preguntado que cuando hacen mejoras a estos, le contestan que 

ese parque no está priorizado para arreglarlo y dice el consejero que hay parques 

alrededor que también están en la misma situación y no los van a tocar y se sigue 

acumulando. 

• El piensa que esto es un dibujo de la realidad del sector el tema de la deportividad 

esta terriblemente marcada por falta de educación de los padres, por grosería ,por 

falta de formadores, por gente externa que deja mucho que desear ,si es un lugar 

donde se paga para estar, cuando la gente no gana se vuelve agresiva grosera. 

• Don Bernardo dice que hay una serie de errores que toca, manifestar, que alcaldía e 
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IDRD deben hacer los mantenimientos de los parques y alcaldía menor no lo hace. 

 
6. varios 

 

• El profesor John nos pide socializar una presentación de la reunión que hubo el 16 de 
Julio sobre el direccionamiento estratégico en el IDRD. 

 

• El consejero Juan Gómez informa que el 27 de Julio hay una feria de salud con 
copacos, es una feria local y pregunta si alguien le interesa podrá hacer una solicitud. 
también manifiesta que en agosto se va a hacer un bici recorrido entonces por favor 
invitar a jóvenes y pide que vaya el Drafe, que haga presencialidad. 

 

• Dice que la idea es que en su mayoría vayan jóvenes porque así poquito a poquito 
se van integrando a estas actividades. 

 

• Va a pedir permiso para compartir el documento del plan de desarrollo distrital qué 
van a hacer como el Drafe distrital porque ahí hay una parte que nos concierne, 

 
 

Siendo las 4:52 se da por cerrar la sesión 

 
 
 
 
 
(Original firmada) 

 
 
 
 
 
 

CLAUDIA ISABEL NEIRA CAROLINA LOZANO CUESTA 

Presidente Ad Hoc Secretaría Técnica 


